



IPB University dan Bank CIMB Niaga Jalin Kerjasama

IPB University dan Bank CIMB Niaga teken Memorandum of Understanding (MoU) secara daring (17/9). Dalam sambutannya Rektor IPB University, Prof Dr Arif Satria menyampaikan bahwa kerjasama ini penting untuk memperkuat, pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. "Kerjasama ini sangat strategis dalam upaya pengembangan Sumberdaya Manusia," ungkapnya. "IPB University mengembangkan program kelas executive baik untuk degree maupun non degree. Untuk program degree, kita memiliki program yang sangat relevan dengan CIMB Niaga. CIMB Niaga Syariah juga relevan karena kita memiliki program S2 Ekonomi Syariah, S2 Manajemen Bisnis, S2 Ilmu Manajemen, S2 untuk kelas executive. Saya kira ini bisa juga dimanfaatkan untuk pengembangan sumberdaya manusia CIMB Niaga," ujarnya.

[Baca Selengkapnya >](#)



Kiprah Diaspora Erna Abidin, Alumnus IPB University yang Lama Mengabdikan di Afrika

Afrika adalah salah satu benua di dunia yang kondisi kehidupan rakyatnya masih memiliki berbagai masalah. Seperti masalah pangan, kelaparan, gizi buruk, ketidaksetaraan gender dan konflik etnis. Hal ini mendorong Forum Diskusi Ekologi, Kebudayaan, dan Pembangunan bekerjasama dengan Departemen Sains Komunikasi dan Pengembangan Masyarakat IPB University menyelenggarakan talkshow dan diskusi interaktif dengan tema "Mengatasi Masalah Pangan, Kelaparan, Gizi Buruk, Ketidak-setaraan Gender, dan Konflik Etnis di Afrika" melalui Aplikasi Zoom Meeting (16/9).

[Baca Selengkapnya >](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R, M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



PSSP IPB University Gelar Pelatihan Virtual Sistem Manajemen Biorisiko Laboratorium dalam Penanganan dan Pengujian Sampel COVID-19

Pusat Studi Satwa Primata, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (PSSP LPPM) IPB University dan PREDICT Indonesia bekerjasama dengan Asosiasi Biorisiko Indonesia (ABI) mengadakan Pelatihan Virtual Sistem Manajemen Biorisiko Laboratorium dalam Penanganan dan Pengujian Sampel COVID-19. Kegiatan pelatihan berlangsung selama lima hari berturut-turut dari tanggal 14 sampai 18 September 2020. Pelatihan ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dalam kebijakan serta pelaksanaan teknis penanganan spesimen suspek COVID-19. Hal ini dimaksudkan untuk mengurangi resiko bagi pekerja laboratorium yang bekerja dengan bahan biologi berbahaya.

[Baca Selengkapnya >](#)



IPB University Kenalkan Inovasi Alat Penangkap Ikan bagi Nelayan di Cirebon

IPB University, Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) dan Ikatan Sarjana Perikanan Indonesia (ISPIKANI) menggelar sosialisasi alat tangkap ikan bagi masyarakat nelayan di Cirebon, (14-15/9). Pelaksanaan kegiatan ini dilakukan di Cirebon dengan dua lokasi yang berbeda yakni di tempat pelelangan ikan (TPI) Ambulu dan SDN 2 Gebangudik. Kegiatan ini dihadiri oleh Pelaksana Tugas (Plt) Direktur Jenderal (Ditjen) Perikanan Tangkap, Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Cirebon, Direktur Perizinan dan Kenelayanan Dirjen Perikanan Tangkap, PR XL Axiata, Prof Mulyono S. Baskoro, Dr Roza Yusfiandayani, Shidiq Lanang, SPi. dan Muhammad Irsyad Tawaqal, SPi MSi dari Departemen Pemanfaatan Sumberdaya Perikanan IPB, Badan Layanan Umum/Lembaga Penjaminan Mutu Universitas (BLU/LPMU) Kekautan dan Perikanan, PT Pegadaian dan BPJS/Ketenagakerjaan.

[Baca Selengkapnya >](#)





Departemen Ilmu Komputer IPB University Gelar Konferensi Internasional Ilmu Komputer dan Aplikasinya di Bidang Pertanian

Departemen Ilmu Komputer, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) IPB University menggelar International Conference on Computer Science and its Applications in Agriculture (ICOSICA) secara daring, (17/9). Konferensi internasional ini merupakan konferensi tentang komputer sains dan aplikasi komputer di bidang pertanian. Dalam pembukaannya, Dekan FMIPA IPB University, Dr Sri Nurdiati mengatakan topik komputer sains dan smart sustainable agriculture sangat relevan dengan perkembangan jaman yang saat ini sudah memasuki revolusi industri 4.0. "Komputer sains dan smart agriculture and maritime ini sangat relevan di berbagai aspek terutama aspek pengembangan pertanian. Ini merupakan konsekuensi dari perkembangan teknologi informasi," terangnya.

[Baca Selengkapnya >](#)



Kolaborasi Dosen Mengabdi IPB University dan Mahasiswa KKN-T Berbagi Ilmu Pengetahuan dengan Masyarakat Desa Batuhulung

Tim Dosen IPB University melakukan kegiatan "Dosen Mengabdi" di Desa Batuhulung, Kelurahan Balumbang Jaya, Kecamatan Dramaga, Bogor Barat belum lama ini. Kegiatan Dosen Mengabdi ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mengajak masyarakat belajar bersama, serta menambah wawasan masyarakat mengenai berbagai ilmu pengetahuan terkini yang relevan dengan kondisi masyarakat setempat. Tim dosen ini terdiri dari dosen Departemen Arsitektur Lanskap, Dr Bambang Sulistyantara, Dr Indung Sitti Fatimah, Pingkan Nuryanti, ST, MEng, dosen dari Departemen Ekonomi Sumberdaya dan Lingkungan, Dr Fifi Diana Thamrin, dosen dari Departemen Kimia, Dr Noviyana Darmawan, dan dosen dari Departemen Manajemen Sumber Daya Perairan, Dudi Muhammad Wildan, SP, M.Si.

[Baca Selengkapnya >](#)



Lurah Setu Gede Minta Bantuan Pakar IPB University Rancang Masterplan Kawasan Ekowisata

Hasil riset mahasiswa IPB University dari Departemen Teknik Sipil dan Lingkungan, Fakultas Teknologi Pertanian menyebutkan bahwa kawasan wisata alam Setu Gede, Bogor kekurangan prasarana dalam pengelolaannya. Seperti kurang mendukungnya jalan yang menjadi akses masuk dan keluar kawasan wisata, terbatasnya lahan parkir yang menyebabkan parkir sembarangan, terjadinya penyempitan saluran drainase serta kurangnya tempat sampah yang menyebabkan terseraknya dan terjadinya tumpukan sampah. Hal ini disampaikan Muhammad Fatahudin, mahasiswa IPB University dalam kegiatan Dosen Mengabdikan, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) tentang Sosialisasi Perencanaan Pengembangan Prasarana Kawasan Ekowisata Setu Gede Kota Bogor, (11/9).

[Baca Selengkapnya >](#)